
Anlage zum Protokoll (TOP 16) 
 
 
Zur Beantwortung der Fragen von Herrn Dr. Rakicky wurde am 07.07.2020, 10:30 Uhr telefonisch 
Kontakt zu Herrn Lindner (Geschäftsführer der PBH) aufgenommen.  
 
Herr Lindner teilt mit: 
 
Zur Frage: Bekommt die PBH zusätzlich Gelder, weil Herr Landrat Radeck im Vorstand sitzt? 

 Die PBH erhält die finanziellen Mittel nicht, weil Herr Landrat Radeck im Vorstand sitzt. Der 
Landkreis ist Mitglied bei der PBH. Die PBH wendet sich mit der Anfrage über Soforthilfe an 
ihre Mitglieder. 

 
Zur Frage: Wurden weitere Anträge bei anderen Mitgliedern der PBH zur Coronahilfe gestellt? 

 Ein weiterer Antrag ist somit bei der Stadt Helmstedt eingegangen. Auch werden Anträge beim 
Land und Bund gestellt, um an die aktuellen Fördertöpfe zur Soforthilfe heranzukommen. 

 
Zur Frage: Sind weitere Geschäftsbereiche des Landkreises hiervon betroffen, bei denen evtl. auch 
Anträge eingegangen sind? 

 Weitere Geschäftsbereiche beim Landkreis sind nicht angefragt worden. 
 
Zur Frage: Besteht seitens der Verwaltung die Möglichkeit gegebenenfalls mehrere Anträge zu bündeln 
und anschließend in einer Summe „als Paket“ auszuzahlen? 

 Die Frage nach dem Gesamtpaket stellt sich nicht, da beim Landkreis lediglich der GB 40 
betroffen ist. Dieser kann für Anträge an anderer Stelle nicht entscheiden. 

 
 
40.03, 07.07.2020 
gez. Ulrich 


